

Inicio > Economía > Tellechea "Pdvsa alcanza grandes alianzas internacionales pese a sanciones"

Economía

Tellechea "Pdvsa alcanza grandes alianzas internacionales pese a sanciones"

febrero 5, 2024

👁 14



Tellechea afirmó que Pdvsa alcanza grandes alianzas internacionales pese a sanciones. Asimismo, significó que a pesar de las sanciones económicas impuestas contra el país, la industria petrolera alcanzó grandes alianzas internacionales en el año 2023, lo cual ratifica la adaptabilidad de la industria para garantizar el bienestar nacional.



Tellechea "Pdvsa alcanza grandes alianzas internacionales pese a sanciones". FOTO: CORTESÍA

Desde su cuenta en la red social X, Tellechea escribió: "En 2023, Pdvsa fortaleció sus alianzas internacionales para afianzar el lugar de Venezuela en el mapa energético global. Este año, pese a la amenaza de socavar la recuperación de nuestra industria con sanciones ilegales, seguiremos adaptándonos por el bienestar del país".

Del mismo modo, a través de un audiovisual, el ministro hizo referencia a los acuerdos, entre ellos, el de Venezuela con el mercado mundial de gas mediante convenio con la estatal National Gas Company (NGC) de Trinidad y Tobago. en



Busca más noticias desde aquí

Buscar

¡Suscríbete al boletín de noticias!

Email

¡Me suscribo!

Mundial Qatar 2022



Un Mundial vanguardista con un desenlace de ensueño

Deportes diciembre 20, 2022



Deschamps felicitó a los campeones

Deportes diciembre 19, 2022



Messi tomó el micrófono en Lusail: "¡Somos campeones del mundo!"

Deportes diciembre 18, 2022



Argentina le ganó por penales a Francia y se consagró campeón...

Deportes diciembre 18, 2022



Croacia se quedó con el tercer lugar

sociedad con Shell.

Se reimpulsó la relación con la República Islámica de Irán para recepción de tecnologías adaptables al circuito de refinación, así como se lograron acuerdos con la empresa española Repsol.

Mediante una nueva asociación, se renovaron relaciones con la empresa ENI de Italia, mientras la francesa Maurel & Prom relanzó sus operaciones petroleras en el país.

También te puede interesar: [McDonald's gana 8.468,8 millones de dólares en 2023](#)

Más detalles sobre las alianzas internacionales

Asimismo, se retomaron las actividades en sociedad con la empresa estadounidense Chevron y se realizaron encuentros exploratorios de negocios con empresas energéticas latinoamericanas, como Ecopetrol de Colombia y Pemex de México.

También, fue logrado un acuerdo comercial con la Refinería de Kórsou, en la isla neerlandesa de Curazao. En esta línea, se firmó un acuerdo integral en materia de hidrocarburos con la estatal boliviana YPF.

Finalmente, reveló que Venezuela reafirmó sus alianzas con empresas energéticas del mundo emergente y aliados estratégicos como China y Rusia, al tiempo que diversos proveedores de bienes y servicios de varios países han retomado sus actividades de manera gradual en la industria.

El Siglo con información de (AVN)

MG

Relacionado



Venezuela firma memorándum en afianza con Indonesia
enero 30, 2024
En «Economía»



Presidente de Pdvsa firmó permiso con Repsol y ENI para exportar gas natural
mayo 7, 2023
En «Nacionales»



Ministro de Petróleo reiteró su compromiso con recuperar Pdvsa
agosto 28, 2023
En «Nacionales»

ETIQUETAS [Alianzas internacionales](#) [Pdvsa](#) [petróleo](#) [Sanciones](#)

Me gusta 1



Deportes diciembre 17, 2022

Noticias Destacadas



Trump no rechazó la autenticidad del ataque contra las Torres Gemelas

Internacionales febrero 5, 2024



Ricardo "pintó" 8 ponches y Amarista encendió la chispa

Deportes febrero 5, 2024



Maduro sostuvo reunión con ministros y gobernadores

Nacionales febrero 5, 2024



Ciclo de ponencias sobre la violencia reunió a destacados expertos y...

Noticias Destacadas febrero 5, 2024



Todo listo para la elección de las Mini Reinas de Joaquín...

Noticias Destacadas febrero 5, 2024

SÍGUENOS

105,936 Fans ME GUSTA

628,994 Seguidores SEGUIR

303,863 Seguidores SEGUIR

10,100 Suscriptores SUSCRIBIRTE

Noticias Regionales



Arrancaron los trabajos de rehabilitación de la plaza Bolívar de la...

Regionales febrero 5, 2024



Ciclo de ponencias sobre la violencia reunió a destacados expertos y...

Noticias Destacadas febrero 5, 2024



Todo listo para la elección de las Mini Reinas de Joaquín...

Noticias Destacadas febrero 5, 2024



Preparan despliegue Carnaval Seguro 2024 en Girardot Aragua

Noticias Destacadas

Artículo anterior

Bernabé Gutiérrez propone que presidenciales sean el 5 de julio

Artículo siguiente

Snapchat despedirá al 10 % de sus trabajadores



febrero 5, 2024



Reencuentro victoriano llenó de alegría a La Victoria

Noticias Destacadas

febrero 5, 2024

despega tus ventas

Scanea Y contacta con nuestro Equipo de Ventas
Anuncia con nosotros!

@elsiglocomv elsiglocomve

SigloTV



Desbordamiento de aguas negras ocasiona enfermedades y conflicto

Canal ElSigloTV enero 31, 2024



Legendario boxeador "Kid Pambelé" será homenajeado por la Bicentenario

Canal ElSigloTV enero 30, 2024



María Corina Machado aseguró que el gobierno se equivocó con SU...

Canal ElSigloTV enero 30, 2024



Meninas Caracas Gallery ha sido recibida con emoción por los caraqueños

Canal ElSigloTV enero 26, 2024



Maduro reveló 4 conspiraciones golpistas frustradas en 2023

Canal ElSigloTV enero 16, 2024

elsiglo_{com.ve}

Avenida Bolívar Oeste de Maracay, La Romana, Edif El Siglo, Estado Aragua, Maracay, Venezuela

Mapa del Sitio

Regionales

Nacionales

Internacionales

Sucesos

¡Suscríbete al boletín de noticias!

Email

¡Me suscribo!

Venezuela. [Información](#): +58 0243-2004801



[Historial](#)

[Guia de Empleo](#)

[Clasificados](#)

